
本 日 第２１６６回 ２０１５年９月１１日(金） No.２０５１

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：舟橋 龍秀君

点 鐘 卓話者： 〃

ロータリーソング 「我等の生業」 演題：「仏像めぐりの楽しみ」

前 回 第２１６５回 ２０１５年９月４日（金） 記 録

○斉 唱：｢君が代｣･｢奉仕の理想｣･｢ゆうやけこやけ｣

○ゲスト：尾張旭市教育委員会 管理指導員主事

姫岩 弘治様

出席者：会員21名中19名出席 出席率９０．４７％

前々回補正出席率 ８月21日分９５．２３％

副会長あいさつ 加藤 清久

今、世の中で話題になって

いる出来事と、自分の人生の

履歴を重ね何か良いお話をと

考えた結果、現在、三菱航空

機が製造中のＭＲＪ(純国産の

70及び90人乗りのジェット旅

客機)のお話をしてみたいと思

います。私は昭和30年、三菱重工業名古屋製作所に技

能者養成工として入社しました。配属は研究部、零戦

の設計者が多くいて、｢ＧＨＱによる航空機製造禁止｣

の悔しさをよく話されていました。

それが、戦後70年、この10月下旬に、ＭＲＪが初

飛行するという、万感の思いで胸が熱くなります。

今まで、７人乗りの小型ジット機(ＭＵ－２)とか、

プロペラのＹＳ－１１等、国産の飛行機は制作されて

きましたが、このＭＲＪは本格的なジェット旅客機、

日本の技術の総意を結集した飛行機です。

これだけのブランクがあっての航空機製造参入な

ど、常識からいって不可能なことなのです。

これを支えたのは、我が国の匠の技、日本国民の

優秀さだと考えています。

現在、カナダおよびブラジルの２社が競争相手で

すが、きっと、対等以上に戦って世界へ羽ばたいてく

れるものと信じています。

そして、この事業が成功し世界へ貢献できたらと

思っている次第です。

おめでとう
○誕生日祝福：

９月２５日 金森 俊輔君

９月２７日 仲澤 昌容君

９月２７日 山田 直樹君

○誕生日祝福：

９月 ８日 古橋 裕志君ご夫人 和代様

９月 ９日 加藤 清久君

９月１０日 浅野 善吉君

９月２０日 髙島 昇君

９月２４日 箕輪 良孝君

△結婚記念日祝いの会員 △誕生日祝いの会員

幹事報告

基本的教育と識字率向上・ＯＦＤＹ月間

９月１８日（金） ９月２６日（土） １０月 ２日 （金） １０月 ９日 （金）

卓話担当者：古橋 裕志君 25日(金)振替 卓話担当者：朱宮新治ｶﾞﾊﾞﾅｰ 卓話担当者：丹羽 敏行君

例 卓話者：花園大学 準教授 月見例会 補佐（犬山RC） 卓話者： 〃

会 片山 由美様 於良福寺 書院 卓話者： 〃 演題：「米山記念月間に因

予 演題：「家庭内のヒヤリ・ 演題：「ガバナー補佐事前訪 んで」

定 ハットから事故防止を考え 問に因んで」

る」



・8/29 たのしい夏まつりセレモニー 於城山球場

古橋エツ子会長出席

・8/30 尾張旭ＲＣ親睦ゴルフ 於森林公園ゴルフ場

古橋裕志ゴルフ部会長以下８名出席。

・本日の会合：第６回理事役員会

・例会変更のお知らせ：掲示板をご覧ください。

ニコボックス
○結婚記念日を祝っていただき。

金森 俊輔君、仲澤 昌容君、山田 直樹君

○誕生日を祝っていただき。

加藤 清久君、髙島 昇君、箕輪 良孝君

○家内の誕生日を祝っていただき。 古橋 裕志君

○本日、会長代行を務めます。上手にできませんが、よ

ろしくお願いいたします。 加藤 清久君

○尾張旭市教育委員会の姫岩先生には、お忙しいところ

お出でいただき、ありがとうございました。これからも、

尾張旭市の教育のためによろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○尾張旭市教育委員会 姫岩先生、ようこそいらっしゃ

いました。卓話を楽しみにしています。

金森 俊輔君、加藤 清久君

菊田 利昭君、桜井 雅博君、森井 晴生君

○先日のゴルフコンペ優勝させていただきました。運も

実力の内という事を実感しました。 箕輪 良孝君

○過日はゴルフ会を欠席し、大変ご迷惑をおかけしまし

た。 飯田 幸雄君

○孫が生まれました。 江尻 豪君

○江尻さん、お土産ありがとうございました。

飯田 幸雄君

金森 俊輔君、舟橋 龍秀君、山田 直樹君

第６回理事役員会報告
日時 平成27年９月４日 （金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題１）尾張旭森林マラソン2015（尾張旭青年会議所

主催）について（森井幹事）

協賛することで了承された。

２）ロータリー希望の風奨学金について(森井幹事）

支援することで了承された。

３）ワールドフード+ふれ愛フェスタについて

（古橋裕志直前会長）

例会にて協力を依頼することで、承認された。

４）その他の件

卓 話
「尾張旭の教育の現状と課題について」

尾張旭市教育委員会 管理指導員主事

姫岩 弘治

１「授業力」

向上にむけて

(1 )研究授業の

全員実施

｢研究協議会の

進め方｣｢授業分

折力の向上 ｣の

研究（各校で）

｢学習スタンダ

ード｣｢指導スタンダード｣の作成（教務主任）

(2)少人数指導授業の充実

※平成16年度｢尾張旭の教育を考える協議会｣の答申を

うけ、｢基準学力の定着｣｢個に応じた時間の創出｣をめ

ざし

※市費による人的配置の増員､実施学年･教科の統一等

(3)発達障害への対応

(4)スーパーバイザーの活用

２．教育相談体制の充実にむけて

(1)増加するニーズへの対応、切れ目のない相談体制

の確立(幼小中）

(2)養護教諭の複数配置、市費の養護教諭の配置

(3)心配される教員の教育相談力の低下

３．児童生徒の健康安全面の充実にむけて

(1)エピペン、ＡＥＤ操作研修

(2)アレルギー対応給食

４．いじめ防止対策について

(1)いじめ・不登校対策委員会の取り組み

(2)尾張旭市「いじめ防止対策協議会」「いじめ防止

対策専門委員会」

５．国からの教育課題解決にむけて

(1)小学校英語活動の教科化への対応

※指導は誰が、ＡＬＴの派遣回数は

(2)道徳の教科化への対応

※評価よりもどんな授業がいいのか

６．その他

第43回スポーツ大会
日時 2015年９月５日（日）9:00 開会式

場所 南グランド

市子連スポーツ大会開催！！

青少年奉仕委員長 井田 武憲

(尾張旭ロータリークラブ･協賛メダル贈呈)

本年度より、子どもの減少その他諸々の事情により､

ドッジボールの試合のみ開催とのことでした。

ドッジボールの試合ルールは、１チーム内野７名、

外野３名および補欠として２名以上計12名以上のメン

バーにおいて、試合は５分を３回行い、残りの人数に

よって勝敗が決定します｡本年は､10チームが参加して、

【ドッジボール 高学年の部】

優勝が八瀬の木チーム(城山校区)。準優勝が若葉チー

ム(瑞鳳校区)、第３位に東山チーム(瑞鳳校区)でした。

【ドッジボールお楽しみドッジ】

高学年 約60名、低学年 約80名参加。

親子ともども試合に集中する姿は、いつ見ても感動

を受けるものです。

△優勝 八瀬の木チーム

△ﾒﾀﾞﾙをかける加藤副会長 ﾒﾀﾞﾙをもって得意気です｡

△準優勝 若葉チーム △元気よくﾎﾞｰﾙに集中しています｡


